

Reventin-Vaugris

La cour de l'école aura son coin verdure au printemps

Le Dauphiné Libéré



Au retour des beaux jours, une partie de la cour sera végétalisée. Les travaux ont commencé à la Toussaint.

Après la création d'un cheminement piéton pour accéder à l'école et d'autre part la rénovation énergétique, un autre chantier est en cours au niveau de l'école.

En effet une partie de la cour sera végétalisée. Les travaux ont commencé lors des vacances de la Toussaint et devraient se terminer au printemps. Un projet réalisé en concertation qui vise à améliorer en premier lieu le confort des enfants.

Pour ce qui est du cheminement piétons, c'était une nécessité compte tenu des demandes des familles pour accéder dans de bonnes conditions à l'école. Il part de la rue Mouret et dessert le terrain multi-activités puis l'école. Le revêtement en stabilisé a été retenu par souci de favoriser l'infiltration des eaux de pluie. Le coût de cette opération est de 28 000 € avec une aide de 50 % dans le cadre du plan Mobilités de Vienne Condrieu Agglomération.